

El cardenal Sarah ordenará presbíteros mañana sábado a 31 diáconos del Opus Dei de 15 países

La Iglesia contará desde el sábado con 31 nuevos sacerdotes, procedentes de quince países. Estos diáconos del Opus Dei recibirán la ordenación sacerdotal en Roma de manos del cardenal Robert Sarah, prefecto de la Congregación para el culto divino y la disciplina de los sacramentos. El prelado del

Opus Dei, monseñor Fernando Ocáriz, participará en la ceremonia.

04/05/2018

Los nuevos presbíteros proceden de España, Italia, Venezuela, Kenia, Argentina, Filipinas, Uruguay, Eslovaquia, Uganda, Nigeria, Francia, Costa de Marfil, Brasil, Colombia y Holanda. Son licenciados en diferentes disciplinas y tienen una media de 35 años.

Los catorce ordenandos españoles son Pablo González-Villalobos, Francisco Javier Fernández Centeno, Alex Gratacós, Juan José Velasco, Antonio Vargas-Machuca, Francisco Nieto López, Gonzalo Trelles Villanueva, Juan Suárez-Lledó, Luis Poveda Talavera, Manuel Candela Temes, Alberto de Ángel, Jorge

Segarra, Ignacio Ramoneda y Angel Aymar. Todos ellos recibieron la ordenación diaconal el pasado 4 de noviembre.

Los nuevos sacerdotes coinciden en que el ejemplo del Papa Francisco ha sido un estímulo para dar este paso. Luis Poveda, de Madrid, destaca que “su magisterio ha sido un empujón para secundar esa llamada al sacerdocio”. En esta línea, el barcelonés Álex Gratacós señala que “para el sacerdocio me ha movido especialmente el ejemplo del Papa Francisco y la actitud revolucionaria de un joven de 81 años en un mundo acomodado”.

Los próximos presbíteros españoles concuerdan también en que las experiencias profesionales previas en el ámbito de la Ingeniería, la Medicina, la Economía, el Periodismo, el Derecho o la Farmacia, les servirá para el ejercicio

de su ministerio, que esperan atender “de manera alegre y abiertos las 24 horas del día, los siete días de la semana”, apunta Fernández Centeno, farmacéutico de Écija.

Juan José Velasco, ingeniero madrileño, relaciona su tarea sacerdotal con la de “un buen entrenador de baloncesto: mostrar el camino a la canasta, dar herramientas para que cada jugador mejore y ayude al equipo, y para que crezcan juntos y por separado”, pero destaca que “sin dar gritos desde la banda, con la ayuda de Dios, que es el primer interesado en que seamos felices descubriendo nuestra verdadera identidad”.

La celebración será a las 10.00 de la mañana y podrá seguirse desde por *streaming* desde www.opusdei.org, desde la página de Facebook y el canal de Youtube de la Oficina de Información del Opus Dei en España,

y será comentada *online* en español e inglés.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/cardenal-
sarah-ordenara-presbiteros-manana-
sabado-a-31-diaconos-del-opus-dei-
de-15-paises/](https://opusdei.org/es-es/article/cardenal-sarah-ordenara-presbiteros-manana-sabado-a-31-diaconos-del-opus-dei-de-15-paises/) (13/01/2026)